

Ä1 Leichte Sprache ernst nehmen

Antragsteller*in: Annkatrin Esser

Titel

Ändern in:

Politik ist für alle da - Leichte Sprache auf unsere Homepage!

Änderungsantrag zu V1

Von Zeile 1 bis 7:

Seit Jahren setzen wir Bündnisgrüne uns dafür ein, dass alle Menschen in politischen Diskussionen gehört werden und sich beteiligen können. Dafür müssen noch viele Hürden abgebaut werden.

Auf unserer Landesdelegiertenkonferenz haben wir beschlossen, dass zentrale Inhalte deshalb in leichter Sprache und mehrsprachig vorhanden sein sollen. So können sich mehr Menschen über uns und unsere Inhalte informieren und bekommen die Möglichkeit bei uns mitzumachen.

~~Die LDK fordert, dass der Landesverband und die Grüne Fraktion im Abgeordnetenhaus die Leichte Sprache ernst nehmen. Die Web-Seiten in Leichter Sprache dürfen keine veralteten Informationen enthalten. Insbesondere vor und nach Wahlen sind diese zu aktualisieren. Die LDK bitte alle weiteren Grünen Gremien und Abgeordnete veraltete Web-Seiten in Leichter Sprache und Hinweise auf Web-Seiten in Leichter Sprache die auf "Baustellen-Seiten" verweisen aus dem Netz zu entfernen.~~

Dafür gründen wir eine Arbeitsgruppe aus Vorstands- und Basismitgliedern. Sie sollen gemeinsam erarbeiten, welche zentralen Inhalte auf unsere Webseite sollen, damit gerade Neumitglieder und Interessierte verständlich und schnell alle wichtigen Informationen finden. Diese zentralen Informationen sollen ebenfalls in leichter Sprache verfügbar sein. Für die Erstellung der Inhalte soll die Arbeitsgruppe professionelle Unterstützung bekommen. Die Inhalte sollen zum Schluss von einer offiziellen Stelle überprüft werden. Dafür sind entsprechend finanzielle Mittel einzuplanen.

Langfristig sollen diese Informationen auch in mehreren Sprachen zugänglich sein.

Begründung

Die Intension des Antrags finde ich sehr gut! Danke lieber David für die Initiative. Ich habe den Antrag noch konkretisiert, Zuständigkeiten festgelegt und finanzielle Mittel gefordert.